

# Bruderschaft vom Kostbaren Blut Porz-Urbach

Frankfurter Str. 522a  
51145 Köln  
Tel.: 02203/ 1015012  
Fax.: 02203/ 1015013  
Mail: wallfahrt@yahoo.de

Köln, im November 2015

Liebe Mitglieder unserer Bruderschaft, liebe Walldürn-Pilger,

am 08. Dezember diesen Jahres beginnt "Das Jahr der Barmherzigkeit", das von Papst Franziskus ausgerufen wurde. Diesem Leitwort entspricht auch das Motto der Walldürn-Wallfahrt für das kommende Jahr „ Barmherzigkeit will ich, nicht Opfer“ (Mt 9,13). Es wirft auch ein besonderes Licht auf unsere Wallfahrt. Unser Weg ist mit vielen Opfern verbunden (Müdigkeit, schmerzende Füße, Verzicht auf Luxus). Das ist aber nicht unser Ziel. Mit unseren Gottesdiensten, im Gebet und den Liedern unterwegs, aber vor allem auch mit den Zeiten der Stille und des Gespräches geht es um die Wendung des Herzens auf den Nächsten hin. Die Barmherzigkeit Gottes, die sich in Leiden und Tod seines Sohnes zeigt, wird in der Auferstehung zum Weg des Lebens. Somit ist ein christliches Leben immer wieder ein Leben aus Barmherzigkeit und der Barmherzigkeit, quasi ein Lebensprinzip.

Vier Wochen nach dem Abschluß unserer Wallfahrt trafen sich zahlreiche Mitglieder unserer Bruderschaft zum Blutsfest am 5. Juli 2015 in Walldürn, um gemeinsam Gottesdienst zu feiern, sich wieder zu sehen und Wallfahrtserinnerungen auszutauschen.

Im Mittelpunkt des diesjährigen Treffens stand, neben dem Tätigkeitsbericht über die Arbeit des Vorstandes der Bruderschaft, die Neuwahl des Vorstandes.

Ein besonderes Dankeschön gilt den Mitgliedern der Ortsgruppe Walldürn, die das Blutsfest 2015 hervorragend organisiert und uns an diesem heißen Sommertag gepflegt haben.

Nach jahrelanger Tätigkeit schieden in diesem Jahr Andreas Stürmer und Gerhard Gemmer aus dem Vorstand und damit auch aus der Wallfahrtsleitung aus. Beide haben durch ihr Wirken nicht nur die Arbeit innerhalb des Vorstandes sondern auch unsere Wallfahrt mitgeprägt. An dieser Stelle sei Ihnen nochmals ein herzliches Dankeschön gesagt.

Neu in den Vorstand wurden gewählt: Marina Kloft-Haberstock, Björn Hohl, Nicole Janz Steul und Johannes Sroka. Der Vorstand setzt sich somit aus folgenden Mitgliedern zusammen:

- Karl-Heinz Wahlen, Porz-Urbach, Präses
- Michaela Balling, Porz-Finkenberg
- Stefan Beßlich, Porz-Urbach
- Hubert Braun, Porz-Ensen
- Achim Dörr, Walldürn
- Marianne Fritsch, Porz-Wahn
- Rudolf Hermes, Königswinter
- Björn Hohl, Walsdorf
- Nicole Janz-Steul, Runkel
- Marina Kloft-Haberstock, Wallmerod
- Hubert Schirmer, Mannheim
- Johannes Sroka, Mainz
- Gerhard Stickel, Erbach

Die Stockstadt Spende galt auch in diesem Jahr einem besonderen Zweck. Sehr früh hatte der Vorstand der Bruderschaft beschlossen, die Spende einem mobilen Operationsteam zu widmen, das in den unzugänglichen Bergregionen Nepals tätig ist.

Das ehrenamtlich tätige Team musste Anfang 2015 seine Arbeit einstellen, da die in die Jahre gekommenen Stromerzeuger ihren Dienst versagten.

Kurz vor unserer Wallfahrt zerstörte ein Erdbeben die Reste der vorhandenen Infrastruktur in diesem Gebirgszug. Unter dem Eindruck der Bilder von Zerstörung und Leid konnten wir schließlich eine Spende in Höhe von 10.000 Euro an das OP Team überweisen.

Die zahlreichen Spenden, die uns über die Stockstadt Spende hinaus im Jahr 2014/2015 erreichten, konnten wir für folgende Zwecke verwenden:

- € 2500,- zur Unterstützung eines medizinischen Hilfsprojekts für Kinder mit Missbildungen in Tadschikistan über unsere Mitpilger Ursula und Ulrich Wilbrand
- € 1000,- für ein Projekt der Father Charles Convention zum Bau einer Schule in Uganda über unsere Mitpilgerin Michaela Balling
- € 1000,- für „Menschen für Kinder e. V.“ „Projekt: Luftsprung“ zur Rehabilitation krebserkrankter Kinder und Jugendliche über unsere Mitpilgerin Nicole Janz-Steul
- € 1000,- zur Unterstützung von Straßenkindern in Namibia über unseren Mitpilger Berthold Sauter
- € 1000,- zur Unterstützung eines Altenheims in Weißrussland über unseren Mitpilger Herbert Wenzler

Am zweiten November - Wochenende traf sich der Vorstand der Bruderschaft in Walldürn zum Rückblick der Wallfahrt 2015 und zur Vorbereitung der Wallfahrt 2016. Für die Wallfahrt 2016 ergibt sich, neben vielen kleineren Anpassungen, unter anderem Folgendes:

### **1. Kümmerer für die jeweiligen Wallfahrtsstationen**

Obwohl alle Angehörigen der Wallfahrtsleitung vor, während und nach der Wallfahrt – teilweise auch das ganze Jahr über – unterschiedlichste Aufgaben übernehmen, haben wir zusätzlich „Kümmerer“ benannt, die Ansprechpartner für einzelne Wallfahrtsstationen sind.

### **2. Tagesablauf Wallfahrts-Freitag**

Die neue Abmarschzeit in Lindenhof (9:00 Uhr) machte eine nochmalige Anpassung der Ankomst- und Abmarschzeiten erforderlich. In den vergangenen Jahren kam es in Niederbrechen immer wieder zu Konflikten zwischen der Wallfahrt und dem Straßenverkehr. In Absprache mit Pilgern und der Ortsgruppensprecherin konnte ein neuer Weg gefunden werden, der oberhalb des bisherigen Streckenverlaufs durch Niederbrechen führt.

### **3. Fürbitten und Gebete für die Gottesdienste**

Wie bereits in diesem Jahr wollen wir auch bei der Wallfahrt 2016 die Fürbitten und Gebete möglichst vieler Pilger einfließen lassen. Wir würden uns freuen, wenn Sie uns im Vorfeld der Wallfahrt oder während der Wallfahrtstage ihre Bitten und Gebete zukommen lassen.

### **4. Übernachtungsmöglichkeit Wallfahrts-Donnerstag**

Dank der Initiative mehrerer Pilger konnte ein neues größeres Hotel im Bereich Elz/Diez gefunden werden. Die Kontaktdaten sind auf der Hotelliste unserer Homepage zu finden.

Ab 2017 steht das Priesterseminar in Limburg wieder für Übernachtungen zur Verfügung (bitte frühzeitig reservieren, da für 2016 bereits ausgebucht)

Die Informationen zur kommenden Wallfahrt, die vom 17. Mai 2016 bis zum 24. Mai 2016 stattfinden wird, finden Sie mit der Anmeldebestätigung sowie über unsere Homepage [www.wallfahrt-koeln-wallduern.de](http://www.wallfahrt-koeln-wallduern.de).

Das nächste Blutsfest findet am 3. Juli 2016 in Troisdorf statt. Es beginnt um 9.45 Uhr mit der Heiligen Messe. Im Anschluß an das Mittagessen findet die Mitgliederversammlung der Bruderschaft mit dem Tätigkeitsbericht des Vorstandes statt. Unser Blutsfest endet mit einer gemeinsamen Abschlussandacht gegen 16.30 Uhr.

***Im Namen des gesamten Vorstandes wünschen wir allen eine besinnliche Adventszeit, ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und hoffen auf ein Wiedersehen im Jahr 2016!***